



La APDV y Ayuntamiento reflejan en 25 imágenes los ‘Impulsores del Deporte en Valladolid’

Una primera exposición con 25 fotografías nos muestra a algunos de los motores o referentes del deporte en nuestra ciudad a lo largo de los años

La muestra fotográfica, que ha sido inaugurada este miércoles en el Centro Cívico Esgueva, tiene previsto recorrer en los próximos meses un total de 12 centros cívicos para enseñar a algunos de los rostros más conocidos del deporte vallisoletano

La exposición “Impulsores del deporte” es un recorrido por algunas de las personas que han sido referencia de una disciplina deportiva en nuestra ciudad y han ayudado con sus logros, con su método y con su trabajo, a impulsar el deporte de Valladolid ejerciendo también de privilegiados embajadores.

Una iniciativa puesta en marcha por la Asociación de la Prensa Deportiva de Valladolid, en colaboración con la concejalía de Participación Ciudadana y Deportes.

En esta muestra, que fue inaugurada este miércoles por la concejala Mayte Martínez en el Centro Cívico Esgueva (Calle Amor de Dios), se pueden contemplar **25 instantáneas** de deportistas de nuestra ciudad, bien en época actual o en sus momentos más icónicos. Imágenes realizadas por fotógrafos de la APDV.

Están un total de **23 deportes representados**, aunque el presidente de la APDV, Guillermo Velasco, ya quiso dejar claro que “es una primera entrega y, dado el alto nivel del deporte en Valladolid, ya se trabaja en una segunda edición”. Asimismo, ha expresado que "desde la APDV proyectamos nuestra tercera exposición fotográfica deportiva. Con 'Impulsores del deporte en Valladolid' hemos querido rendir tributo a la memoria histórica deportiva de la ciudad para que el ciudadano de a pie, a través de 12 Centros Cívicos, pueda conocer a vallisoletanos ilustres que han ayudado al empoderamiento del deporte en nuestra ciudad a lo largo de los años. No están todos los que son, pero sí son todos los que están. Con esto queremos decir que ya pensamos en una segunda edición para el próximo año con otros 25 personajes que complementen a estos 25 primeros".

Por su parte, la concejala de Participación y Deportes, Mayte Martínez, ha felicitado a la APDV por la organización de esta exposición y ha destacado el valor de la fotografía como documento informativo de todos los éxitos que atesoran los representantes del deporte vallisoletano. “Valladolid tiene un patrimonio muy rico en distintos ámbitos, pero también en el deportivo, con grandísimos deportistas, técnicos, árbitros, etc., todos ellos fundamentales que para que el ecosistema deportivo funcione”.

El baloncesto con Pepe Moratinos, o el balonmano con los hermanos Colmenero y Juan Carlos Pastor, pasando por la sincronizada con Laura López Valladolid y el piragüismo de Narciso Suárez. También otros menos conocidos por el gran público, como la esgrima de Moncho Alarcia y Cruz Alonso, el tenis de mesa de Inmaculada Gato o la aeroestación de Diego Criado del Rey. Muchas son los rostros que resumen las personas que han hecho tanto por y para el deporte en Valladolid.

Una exposición que inicia su camino en el Centro Cívico Esgueva, pero que tiene previsto visitar un total de **12 Centros Cívicos** en los diferentes barrios de la ciudad a lo largo del año, y que a buen seguro tendrá segunda entrega en 2025.